新型コロナウイルス感染症(COVID-19)発生のお知らせ(4)

介護老人保健施設ケアポートすなやまで新型コロナウイルス感染症 (COVID-19)の感染が発生したため、11月16日より新潟市保健所並びに県庁のご指導の下、施設をあげて検査や対応を全力で行っております。継続してご報告をさせていただきます。

26 日現在の現状を報告させていただきます。

- ・11 月 24 日に、PCR 検査にて陰性の判定が出た入所中のご利用者 31 名と職員 3 名の 再検査を行いました。
 - その結果、入所ご利用者の陽性は5名、職員の陽性は1名でした。 陽性の6名についてはすでに入院済です。
- ・11月25日に、PCR 検査にて陰性の判定が出た職員40名の再検査を行いました。 全員陰性でした。なお、27日にも25日に検査が受けられなかった職員全員の 再検査を実施する予定です。
- ・通所ご利用者は全員陰性のままです。
- ・11 月 26 日以降は退院後のご利用者の受け入れに向けて、感染予防対策と共に準備を 進めております。
- *新潟県、新潟市、新潟市保健所、DMATの皆様、県内病院の皆様、 新潟県介護老人保健施設協会をはじめとする関係者の皆様、ご指導ご支援ご協力を いただき、誠にありがとうございます。
 - 一日も早く通常の業務に戻れますよう職員一同一致団結して頑張ってまいります。

2020 年 11 月 26 日 介護老人保健施設 ケアポートすなやま 施設長 松田由紀夫